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ЦЕЛЬ - РОСТ ОБЪЕМОВ
Руководство ПАО "БРТ" намерено нарастить объемы произ-

водства за счет получения новых заказов от потребителей.
Два отечественных автогиганта - Ульяновский автозавод и
ПАО "КамАЗ" - увеличили объемы потребления битумных
деталей. В настоящее время на действующем производстве
Балаковорезинотехники идет освоение резинотехнических
изделий для ООО "LADA Ижевск", которое входит в состав
Группы "АВТОВАЗ". Новыми изделиями будет оснащаться
легковой автомобиль "LADA Vesta". Скоро ижевский потреби-
тель получит опытно-промышленную партию шлангов систе-
мы охлаждения.

АССОРТИМЕНТНАЯ
ЛИНЕЙКА РАСШИРИТСЯ

Сотрудниками проектного офиса ПАО "БРТ" разработана
программа перспективного развития, согласно которой основ-
ной объем поставок новой продукции потребителям - россий-
ским автомобилестроительным компаниям и совместным
предприятиям, сосредоточенным на территории РФ, начнет-
ся в следующем  году. И.о. генерального директора Балаково-
резинотехники Олег Анатольевич Сильченко уточнил, что
именно на 2020 год запланировано полномасштабное увели-
чение объемов производства  автозапчастей. Большой пере-
чень автокомпонентов будет освоен на пользующиеся спро-
сом у российских автолюбителей модели: "Nissan Almera",
"Renault Logan", "LADA Largus" Альянса "Рено Ниссан Авто-
ВАЗ". Ассортиментная линейка продукции расширится и за
счет выпуска деталей на брендовые марки автозаводов, вхо-
дящих в состав Группы ГАЗ.

БЫЛА "КАЛИНА", СТАЛА  "ГРАНТА"
Сотрудничество нашего предприятия с главным автогиган-

том страны началось в далекие 70-е годы. Партнерство, про-
должающееся на протяжении нескольких десятков лет, посто-
янно развивается. На все модели автомобилей - после рес-
тайлинга и на новые - Балаковорезинотехника ведет постав-
ки резинотехнической продукции.  В конце мая на вазовском
конвейере стартовал выпуск универсала "Lada Granta Cross".
Это модернизированная версия легкового автомобиля "LADA
Kalina", который был снят с производства, но за счет измене-
ний получил жизнь в новом облике. Как сказал руководитель
проектного офиса Антон Зуев, наше предприятие выпускает
на "Гранту" практически весь номенклатурный ряд автоком-
понентов. Соответственно, нашими деталями стала осна-
щаться и "Гранта" в кузовном исполнении "спортивный уни-
версал".

ЭТА РАБОЧАЯ
НЕДЕЛЯ - КОРОТКАЯ

Роструд напоминает о том, что эта рабочая неделя будет
короткой, так как 12 июня приходится на государственный
праздник. В этом году День России выпадает на среду. Зав-
тра, 12 июня, - выходной день, а последующие за ним два дня
будут рабочими. Кроме того, сегодняшний рабочий день со-
кращен на один час, поэтому можно уйти с работы пораньше.
Всего в июне будет 19 рабочих дней и 11 выходных. Следу-
ющие длинные выходные ожидают россиян в ноябре, когда
будет праздноваться День народного единства. Тогда граж-
дане нашей страны будут отдыхать со 2 по 4 ноября включи-
тельно.

Уважаемые работники
Балаковорезинотехники!

От имени Совета директоров поздравляю вас с прекрас-
ным государственным праздником, который олицетворяет
собой современную Россию - сильную, независимую, демок-
ратичную!

С каждым годом этот праздник становится для нас более
дорогим и значимым, нас объединяет любовь к Отчизне, гор-
дость за достижения во внешней политике, в науке, про-
мышленности. Вместе с этим каждого из нас наполняет
чувство ответственности за судьбу России. И в этой
сплоченности - сила, могущество и величие наше державы.
В наших руках - достояние и будущее страны. Работая на
производстве, каждый из вас вносит посильный вклад в
укрепление промышленного потенциала, являющегося осно-
вой экономики, в формирование положительного имиджа
России за рубежом.

От всей души желаю вам новых трудовых достижений,
успехов в ваших личных делах, крепкого здоровья, счастья
и благополучия!

Н.В. Шутов,
Председатель Совета директоров ПАО "БРТ"
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Уважаемые  заводчане!
Поздравляю вас с Днем России!
Этот государственный праздник символизирует нацио-

нальное единство, свободу и суверенитет нашей страны,
напоминает каждому из нас об ответственности за насто-
ящее и будущее России, за ее экономическое благополучие
и социальную стабильность. Мы вправе гордиться леген-
дарным прошлым своей Отчизны, ее яркой многовековой ис-
торией, культурным наследием и высоким духовным нача-
лом российского народа. С этим праздником связано станов-
ление новой российской государственности, развитие де-
мократических основ, движение вперед.

От всей души желаю Вам в этот знаменательный день
оптимизма и мира, счастья и благополучия, здоровья и
энергичности! Пусть реализуются все ваши планы и самые
смелые проекты, пусть сбудутся мечты, исполнятся же-
лания! А созидательный труд на благо Родины приносит
радость!

О.А. Сильченко,
и.о. генерального директора

ПАО "БРТ"
Дорогие друзья!

От чистого сердца поздравляю вас с Днем России - праз-
дником, который олицетворяет преемственность много-
вековых традиций российской государственности. Мощь и
величие Родины, ее свобода и независимость - ценности,
которые во все времена объединяли народ, служили его
сплочению, помогали преодолеть любые трудности. И се-
годня наши единство и гражданская сплоченность, добросо-
вестный созидательный труд, инициатива и ответ-
ственность -  это залог процветания Отечества и гаран-
тия благополучия каждой семьи, каждого жителя России.

Пусть ваш усердный труд станет вкладом в дело укреп-
ления основ государственности, экономической стабильно-
сти России, ее позиций как современного демократическо-
го государства и ведущей мировой державы.

Желаю всем мира, добра, благополучия, новых трудовых
успехов. Счастья вам, крепкого здоровья и хорошего, праз-
дничного настроения!

Т.А. Чубрикова,
председатель первичной профсоюзной организации

ПАО "БРТ"
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 - Масштабы события впечатляют:
654 делегата со всей страны,пред-
ставляющие более 20 миллионов
членов профорганизаций, собра-
лись вместе, чтобы обсудить соци-
ально-экономическое положение
в России, проанализировать свою
работу, определиться с главными
задачами организации на ближай-
шие годы и выбрать руководящие и
контрольно - ревизионные органы,
в том числе и лидера ФНПР. Обсуж-
дались основные направления ра-
боты профсоюзов в отчетный пери-
од и на перспективу. Съезд собрал-
ся в непростых экономических усло-
виях. Установление МРОТ на
уровне прожиточного минимума и
возврат индексации зарплат бюд-
жетников, благодаря усилиям
профсоюзов, способствовали во-
зобновлению роста реальных зар-
плат. Но недостаточно высокие
темпы экономического развития,
высокая закредитованность насе-
ления и небольшие размеры соци-
альных выплат ведут к падению ре-
альных доходов россиян. Введено
множество обязательных квази-
аналоговых платежей, неоправдан-
но повышаются штрафы, растут на-
логи на земельные участки и объек-
ты недвижимости в связи с оценкой
по кадастровой стоимости,- делит-
ся впечатлениями профсоюзный
лидер.

В своем докладе председатель
ФНПР Михаил Шмаков подчеркнул
следующее: "Несмотря на то, что
большинство целей, определенных
Президентом России, носят соци-
альный характер, расходы бюдже-
та на социальную сферу в процент-
ном отношении к ВВП остаются на
относительно низком уровне в
сравнении с лидирующими страна-
ми. Мы будем добиваться, чтобы
доля социальных расходов достига-
ла уровня развитых стран. Деньги
на это есть в результате значитель-
ного профицита федерального
бюджета (в частности, 2018 года),
который не пошел ни в кошельки
граждан, ни в инвестиции произ-
водства, а был "спрятан в сундуки
золотовалютных резервов". Проф-
союзы считают, что это неправиль-
но… Деньги должны рационально
и эффективно работать для обще-
ства. ФНПР считает, что дополни-
тельным финансовым источником
может стать прогрессивный налог и
увеличение налога на дивиденды от
акций. Все более актуальна иници-
атива ФНПР на введение нулевой
ставки НДФЛ на доходы ниже про-
житочного минимума. ФНПР наста-
ивает на необходимости установ-
ления приемлемой процентной
ставки по долгосрочным кредитам
для отечественных производите-
лей. Одной из ключевых целей
ФНПР всегда была и остается борь-
ба за достойную заработную плату
работников, которая обеспечивала
бы достойный уровень жизни для
работников и их семей. Работаю-
щий человек не должен быть бед-
ным!".

Затем выступила заместитель
Председателя Правительства РФ

ÔÍÏÐ - ÇÀ ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÓÞ ÝÊÎÍÎÌÈÊÓ
È ÄÎÑÒÎÉÍÓÞ ÆÈÇÍÜ

20-22 мая 2019 года в Мос-
кве в Концертном зале "Из-
майлово" прошел X съезд
Федерации независимых
профсоюзов России. Пред-
седатель первичной проф-
союзной организации ПАО
"Балаковорезинотехника"
Татьяна Александровна
Чубрикова была приглаше-
на на съезд в составе де-
легации Саратовской об-
ласти.

Татьяна Голикова. Она высоко оце-
нила ту роль, которые играли проф-
союзы в минувшие годы, особенно
в социально-экономической сфе-
ре. Подробно остановилась на со-
вместной работе по развитию ин-
ститута социального партнерства,
на обеспечении реализации наци-
ональных проектов в социально-
трудовой сфере. Вице-премьер
рассказала о проводимой модер-
низации центров занятости, поло-
жении дел с задолженностью по
заработной плате, охране труда,
внедрении с 1 января 2020 года со-
циального контракта как инстру-
мента помощи людям, попавшим в
трудную жизненную ситуацию.

На Съезде прозвучало видеооб-
ращение Генерального директора
Международной организации труда
Гая Райдера, одобрившего эффек-
тивную деятельность ФНПР и ее
лидера. С содержательными при-
ветствиями в адрес Съезда высту-
пили также: Генеральный секре-
тарь МКП Шаран Барроу, президент
РСПП Александр Шохин, министр
труда и социальной защиты Мак-
сим Топилин, генеральный секре-
тарь Всеобщей конфедерации
профсоюзов Владимир Щербаков,
президент Всеевропейского регио-
нального совета МКП, председа-
тель Объединения профсоюзов
Грузии Ираклий Петриашвили. Вто-
рой день работы Съезда начался с
выступления Председателя Госу-
дарственной Думы Вячеслава Во-
лодина. Он отметил уникальность
ФНПР не только в стране, но и во
всем мире, как структуры, представ-
ляющей интересы миллионов тру-
дящихся, признав особую роль
профсоюзов, их лидеров в принятии
Госдумой законодательных актов,
прежде всего, на рабочем подгото-
вительном этапе в комитетах Думы
вместе с депутатами. В.В. Володин
подчеркнул высокий профессиона-
лизм, производственный и жизнен-
ный опыт представителей профсо-
юзов, участвующих в законодатель-
ном процессе, аргументирован-
ность и убедительность их доводов
и предложений. Говоря об имею-
щихся резервах во взаимодействии
профсоюзов и законодателей, Вя-
чеслав Володин пригласил обще-
российские отраслевые профсою-
зы к более инициативной и эффек-
тивной работе непосредственно в
комитетах Государственной думы,
где имеются немалые возможнос-
ти для профсоюзных предложений
и инициатив.

Михаил Шмаков в ответном слове
оценил важность этого предложе-
ния для профсоюзов в их дальней-
шей совместной работе с депутатс-
ким корпусом, прежде всего, в со-
вершенствовании трудового зако-
нодательства и укреплении
механизмов социального партнёр-
ства, во взаимодействии с государ-
ством и бизнесом.

Делегатами Съезда была отме-
чена необходимость создания но-
вых, достойных рабочих мест, осна-
щенных современным оборудова-
нием и технологиями, отвечающих
безопасным условиям труда, обес-
печивающих стабильную занятость
и достойную заработную плату ра-
ботнику в соответствии с уровнем
квалификации.

Профсоюзы считают, что основой
для установления минимальной
государственной гарантии по опла-
те труда должен стать минималь-
ный (восстановительный) потреби-
тельский бюджет, который обеспе-
чивает не только удовлетворение

основных материальных, но и со-
циальных, культурных и духовных
потребностей работника.

Профсоюзы уверены, что повы-
шение покупательной способнос-
ти заработной платы увеличит до-
ходную базу бюджетов, снизит
бюджетные расходы на соци-
альные пособия, трансферты ре-
гионам и во внебюджетные фонды;
обеспечит рост сбережений и ин-
вестиций, создав необходимую ос-
нову для развития отечественного
производства. А обеспечение ген-
дерного равенства в оплате труда
следует рассматривать как важ-
ную составляющую деятельности
профсоюзов по достижению соци-
ально-экономического равенства
и, как следствие, снижению уровня
бедности. Съезд настаивает на
разработке системы мер, стимули-
рующих трудовую деятельность
граждан Российской Федерации в
районах Крайнего Севера. Обра-
щено внимание Правительства
Российской Федерации на недопу-
стимость снижения гарантий и
компенсаций, предоставляемых
работникам, работающим на тер-
риториях Крайнего Севера.

Доходы и социальные гарантии
должны обеспечивать каждой се-
мье равный доступ к ресурсам со-
циальной сферы. В этой связи
Съезд считает необходимым: про-
ведение преобразований в систе-
ме социальной защиты работни-
ков на основе долгосрочной и це-
лостной социальной политики;
добиваться развития системы
обязательного социального стра-
хования на страховых принципах,
обеспечения финансовой устойчи-
вости внебюджетных социальных
фондов, их автономии от решения
бюджетных задач, разграничения
функций социального страхования
и государственной социальной по-
мощи. Съезд призвал федераль-
ные и региональные органы влас-
ти принять исчерпывающие меры
по безопасности и гигиене труда,
экологии и сохранению здоровья
работников на производстве.

Делегаты подробно рассмотрели
вопросы профсоюзного строи-
тельства, указали приоритетные
задачи профсоюзов на современ-
ном этапе. Была подчеркнута не-
обходимость: увеличения числен-
ности членов профсоюзов; созда-
ния новых первичных организаций
на предприятиях во всех сферах
экономики; обеспечения обяза-
тельного и непрерывного обуче-
ния профсоюзных руководителей;
формирования дееспособного
кадрового резерва наиболее ква-
лифицированных молодых проф-
союзных активистов. Отмечая важ-
ную роль, которую играют ФНПР и
ее членские организации в Между-
народной организации труда,
Съезд обратил внимание на необ-
ходимость продолжения процес-
са ратификации Российской Феде-
рацией наиболее важных конвен-
ций МОТ социально-трудовой зна-
чимости и их последующего
выполнения.

Съезд предложил: продолжить
выполнение решения IX съезда
ФНПР об обеспечении выполне-
ния финансовых обязательств
профорганизаций перед вышесто-
ящими организациями по пере-
числению членских взносов в раз-
мерах, принятых соответствующи-
ми выборными профсоюзными
органами; усилить роль конт-
рольно-ревизионных комиссий
профсоюзных организаций и
структур всех уровней. Особое вни-

мание обращено Съездом на все-
мерное распространение профсо-
юзной идеологии, пропаганду цен-
ностей достойного труда и право-
защитной работы профсоюзов, эф-
фективное информационное
взаимодействие профсоюзных
организаций, качественное увели-
чение подписки на центральную
профсоюзную газету "Солидар-
ность", повсеместное использова-
ние современных PR-технологий,
новых инструментов коммуника-
ции.

Были приняты постановления X
съезда ФНПР по первому и второ-
му вопросу повестки дня, а также
постановление о прекращении
полномочий органов Федерации
Независимых Профсоюзов России.
Состоялись выборы Председателя
ФНПР, в результате которых X
съезд ФНПР избрал Председате-
лем Федерации Независимых
Профсоюзов России Михаила Вик-
торовича Шмакова. Затем были
избраны Генеральный Совет, ис-
полнительный комитет и конт-
рольно-ревизионная комиссия
ФНПР.

В заключительный день работы
Х съезда ФНПР была представле-
на, обсуждена и принята Програм-
ма ФНПР "За справедливую эконо-
мику". Делегаты съезда заслушали
и обсудили вопрос о внесении из-
менений в Устав ФНПР, по которо-
му было принято соответствующее
постановление.

С приветствием Съезду выступил
Президент Российской Федерации
Владимир Путин. Подчеркнув зна-
менательность проведения Съез-
да в период празднования 100-
летия Международной организа-
ции труда, он высоко оценил роль,
которую играли профсоюзы, входя-
щие в ФНПР, в свой очередной от-
четный период, особенно в соци-
ально-экономической сфере.
"Очень важно, что благодаря со-
вместной работе в рамках социаль-
ного партнерства в стране после-
довательно реализуются согласо-
ванные планы решения социаль-
но-трудовых вопросов, в том числе
из тех, которые мы с М.В. Шмако-
вым обговариваем на наших рабо-
чих встречах", - подчеркнул Прези-
дент. Затем он рассказал о своем
видении участия профсоюзов в ре-
ализации национальных проектов,
контроле за этой важнейшей рабо-
той. В.Путин посоветовал профсо-
юзным лидерам последовательно
реагировать на имеющиеся нару-
шения законных прав трудящихся и
профсоюзов со стороны ряда недо-
бросовестных работодателей, "не
допуская консервации этих про-
блем". Реагировать в законных
рамках и на бездействие тех "глав
региональных администраций, ко-
торые подстраиваются под сло-
жившийся подчас "порядок безза-
кония" по отношению к людям со
стороны бизнеса. Государство на
всех уровнях обязано помогать
профсоюзам в их законных требо-
ваниях". В заключении он отметил:
"Работа у нас разная, но цель одна
обеспечить достойную жизнь на-
ших граждан. И если мы будем ра-
ботать вместе, мы достигнем этой
цели".

Со своей стороны, Михаил Шма-
ков обратился к главе государства
с конкретными предложениями в
социально-трудовой сфере, выра-
ботанными делегатами X съезда
ФНПР и необходимыми для улуч-
шения качества жизни российских
граждан.
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Татьяна Олейникова

3 июня в ПАО "БРТ" прошел
производственный аудит со
стороны ООО "НВХ-Рус" (рос-
сийское отделение южноко-
рейской компании NVH
Korea). Плановый аудит про-
водился по принципу "от
склада до выпуска готовой
продукции". Цель проверки -
решение вопроса о возобнов-
лении серийных поставок би-
тумных деталей на автосбо-
рочный конвейер по выпуску
корейских марок машин.
Наши коллеги определяли
степень готовности предпри-
ятия к этому процессу.

Как уточняет руководитель
проекта ПАО "БРТ" Ольга
Владимировна Саяпина,
аудит проводился с двух сто-
рон. Менеджер по качеству
ООО "НВХ-Рус" Игорь Лим
оценивал согласно чек-листу
производственный процесс в
рамках системы качества, а
его коллегу, менеджера по
инфраструктуре, зданиям и

В нем приняло участие 15 ребят дошкольного и школьного
возраста. Работы размещены на информационном стенде на
центральной проходной. По уточнению профсоюзного лидера
Татьяны Чубриковой, при подведении итогов жюри не стало
определять победителя и призеров конкурса. Все рисунки ори-
гинальные, необычные, гармоничные. И, что интересно, выпол-
нены в разной технике: простым и цветными карандашами, ак-
варелью. Работа пятнадцатилетнего участника сделана в тех-
нике многослойной живописи - применен оригинальный способ
нанесения красочных слоев крупными и мелкими мазками, ко-
торый  создает иллюзию пространства и объема рисунка.

Творчески подошли участники конкурса и к сюжетной линии
рисунков.  Работы красноречиво свидетельствуют о производ-
ственной, исследовательской и даже научной деятельности
Балаковорезинотехники. Возвышаются заводские корпуса, по
магистральной артерии служебный автобус везет заводчан на
смену, в лаборатории проводятся испытания деталей (рабочее
место оснащено компьютерной техникой, а поскольку лаборан-
там приходится иметь дело с химическими реагентами, в поме-
щении работает вытяжная вентиляционная система), со скла-
да упакованная в картонную тару продукция с помощью погруз-
чика загружается в спецтранспорт.

Юные художники не только осведомлены об ассортименте
выпускаемой продукции, но и знают, как выглядят запчасти к
автомобилям. Простым карандашом нарисованы сальник,
пыльник, "подушка" амортизации двигателя. И даже демпфер
крутильных колебаний представлен во всей своей красе. Самый
юный участник, пяти лет от роду, нарисовал автомобиль с дом-
кратом. Видимо, малыш видел, как взрослые меняют колесо.
Рядом с машиной изображен работник предприятия, предлага-
ющий необходимую для ремонта деталь. Вот такие разные
ассоциации вызывает у детей Балаковорезинотехника.  Но суть
у них одна - жизнь на предприятии бурлит.

Все творческие работы отмечены специальными Дипломами.
Кроме того, участники получат в подарок от профкома аква-
рельные наборы и, конечно, сладкие призы. На основе конкур-
сных рисунков будет выпущен настенный перекидной кален-
дарь на 2020 год.

Заявку на участие подали 6 волейбольных команд из цехов №
110, 113, 216, заводоуправления, службы главного инженера и
ООО "Полимерзапчасть". На прошлой неделе состоялись пер-
вые игры. На арендованной спортплощадке клуба "Юность" за-
водчане с удовольствием разыграли мяч. Команда заводоуправ-
ления вступила в поединок с командой цеха № 216, а спортсме-
ны Полимерзапчасти соперничали с волейболистами цеха №
113. Спортивные встречи проводятся  из  трех  партий  до пер-
вых двух побед. Состав команд - смешанный (4+2) - кроме муж-
чин в каждой команде по две представительницы прекрасного
пола. Посмотреть на красивый волейбол пришли многочислен-
ные болельщики - коллеги, друзья спортсменов и члены их се-
мей, включая детей.

Заводские соревнования продлятся до конца июня. Волейбо-
листы будут играть по круговой системе, встречаясь на спортив-
ной площадке два раза в неделю - во вторник и четверг. Спорт-
сменам очень  дорого внимание болельщиков - оно вселяет
определенный оптимизм и уверенность в победу. Приходите на
волейбол, поддержите свою любимую команду!

Расписание игр:
11.06.2019
Цех № 113 : Заводоуправление
Служба главного инженера : ООО "ПЗЧ"
13.06.2019
Цех 113: Цех № 110
Служба главного инженера : Заводоуправление
ООО "ПЗЧ" : Цех №110
18.06.2019
Цех № 216: служба главного инженера
Цех № 110: Заводоуправление
Цех № 216 : Цех № 110
20.06.2019
Цех № 110 : служба главного инженера
Цех № 216 : ООО "ПЗЧ"
25.06.2019
Цех № 216 : Цех № 113
Служба главного инженера: Цех № 113
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В рамках комплексной Спартакиады трудящихся сре-
ди спортсменов ПАО "БРТ" проходят соревнования по
волейболу. Инициатором проведения спортивного
праздника выступило руководство заводской первич-
ной профсоюзной организации.

ВСЕ РИСУНКИ ХОРОШИ
Творческий конкурс рисунка "БРТ - глазами детей ра-

ботников предприятия", объявленный заводской пер-
вичной профсоюзной организацией в апреле этого года,
завершен.

ÎÖÅÍÊÀ ÏÎËÎÆÈÒÅËÜÍÀß
дана Балаковорезино-

технике в процессе произ-
водственного аудита,
выполненного предста-
вителями предприятия
"НВХ-Рус".

сооружениям Наиля Бекяшева
больше интересовало, как на
заводе обслуживается обору-
дование с точки зрения обес-
печения пожарной безопасно-
сти. И в данном случае инс-
пекция касалась деятельнос-
ти службы главного
энергетика, СОТиПК, цеха №
040, складского хозяйства.

Представители ООО "НВХ-
Рус" посетили производствен-
ный участок по выпуску дета-
лей, обладающих вибродемп-
фирующими свойствами,
посмотрели процесс изготов-
ления изделий на линии
"UDHE". Аудиторы положи-
тельно оценили техническое
состояние оборудования пос-
ле серьезной модернизации и
производственный процесс
выпуска автокомпонентов в
целом. Критических    замеча-
ний не было, были высказаны
пожелания рекомендательно-
го характера - отрегулировать
скорость каландра, тщательно
проверять весы на работос-
пособность перед загрузкой.
Аудиторы указали на отсут-
ствие встроенного электрон-
ного контроля, обеспечиваю-
щего точную толщину битум-

ного полотна - этот показа-
тель является одним из клю-
чевых. Основной вывод, кото-
рый они сделали в ходе про-
верки: рисков для деятельнос-
ти ООО "НВХ-Рус" при
возобновлении Балаковорези-
нотехникой поставок продук-
ции нет. Подводя итоги аудита,
партнеры озвучили результа-
ты - они положительные.

Исполняющий обязанности
генерального директора пуб-
личного акционерного обще-
ства "Балакорворезинотехни-
ка" Олег Анатольевич Силь-
ченко остался доволен коман-
дой. Топ-менеджер поздравил
трудовой коллектив с успеш-
ным прохождением производ-
ственного аудита, пожелал не
останавливаться на достигну-
тых результатах, а продолжать
совершенствовать производ-
ственный процесс, развивать
системы менеджмента. На
производственном селекторе
начальник УСМ Наталья Вик-
торовна Конкина поблагода-
рила рабочих и специалистов,
участвующих в аудите, за про-
дуктивную работу и высокий
профессионализм.

К серийным поставкам авто-

компонентов потребителю
ПАО "БРТ" планирует присту-
пить в июле этого года.  До
начала отгрузки продукции в
необходимых объемах пред-
стоит наработать, а затем
отправить опытную партию
деталей потребителю. После
того, как образцы изделий ус-
пешно пройдут лабораторные
и монтажные испытания в
ООО "НВХ-Рус", руководство
предприятия получит офици-
альное разрешение на возоб-
новление поставок.

Напомним, нашими битум-
ными изделиями оснащаются
южнокорейские легковые ав-
томобили "KIA Rio", новый
"Hyundai Solaris" (в кузовном
исполнении "седан" и "хетч-
бэк") и городской кроссовер
"Hyundai Creta". В России эти
марки пользуются большим
покупательским спросом -
автолюбители оценили на-
дежность, практичность, эко-
номичность и высокие пока-
затели безопасности "корей-
цев". На отечественном рынке
продаются автомобили кали-
нинградской и санкт-петер-
бургской сборки.
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•  Техническая инвентаризация жилых домов, квартир,
строений, сооружений.
•  Выдача справок о технических характеристиках объектов
капитального строительства.
•  Изготовление технических планов.
•  Изготовление актов обследования.
•  Межевание земельных участков.
•  Изготовление межевых планов.
•  Постановка на кадастровый учет.
•  Оценка (ипотека, наследство (дом, квартира, земельный

участок, и т.д.), имущественные споры, автотранспорт,
оборудование, спецтехника) рыночной стоимости имуще-
ства.

•  Экспертные услуги по оценке транспортных средств при
ДТП.

Данные работы организация выполняет согласно лицензий

ООО "МЕЖРЕГИОНАЛЬНЫЙ
КАДАСТРОВЫЙ ЦЕНТР - БТИ"

Оказывает услуги:

Адрес: г. Балаково, ул. Ленина,  дом 100 ,
контактные тел.: 46-16-08, 8-937-972-92-72
E-Mail: bti@rost-bti.ru
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ПО НОВЫМ ПРАВИЛАМ
Первый день лета подготовил для российских водите-

лей сразу несколько нововведений.
Автотюнинг по-новому
Согласно утвержденному порядку, владельцу автомобиля,

пожелавшему внести какие-либо изменения в конструкцию
транспортного средства, нужно будет обращаться в специали-
зированную лабораторию для получения заключения о возмож-
ности внесения таких изменений. Затем это заключение и ряд
других документов владелец автомобиля должен отнести в Гос-
автоинспекцию, которая после проверки всех документов при-
мет решение: разрешить автотюнинг или нет.

На первом этапе предоставлять автомобиль в подразделение
ГИБДД на осмотр не потребуется. Машину придется показывать
только после внесения изменений, которые заранее были одоб-
рены ГИБДД. При этом перед повторным визитом к инспекторам
владельцу вновь придется заехать в лабораторию для прове-
дения испытаний и получения соответствующего протокола.
Этот документ будет вноситься в специальную базу Минэконом-
развития, которая будет создана до 1 января 2020 года. На
финальном этапе владельцу авто потребуется пройти техос-
мотр и получить новое свидетельство о регистрации транспор-
тного средства.

Споры по ОСАГО
С 1 июня споры по ОСАГО можно будет разрешить с помощью

финансового омбудсмена. Он будет разбирать споры на сумму
до 500 тыс. рублей, но по ОСАГО размер требований не огра-
ничен, уточняет ТАСС. Кроме того, решения финансового ом-
будсмена станут обязательны для исполнения, но и могут быть
оспорены в суде как самим клиентом, так и страховой компани-
ей. Для рядовых граждан услуги омбудсмена станут бесплатны-
ми, а вот страховщики за рассмотрение каждой жалобы будут
платить 45 тыс. рублей - если решение примут в пользу клиен-
та, 0 рублей - если в их. К омбудсмену можно обратиться и по
выплатам трехлетней давности. Но если по спору уже есть
решение суда, то омбудсмен его рассматривать не будет.

Что еще нас ждёт летом?
С 4 августа в России поставить на учет новый автомобиль

можно будет сразу в автосалоне, а ГИБДД будет присваивать
владельцам лишь сочетание буквы и цифры номерного знака.
При этом заказывать металлическую табличку госзнака владель-
цы авто будут самостоятельно у аккредитованных фирм. Изго-
тавливать государственные регистрационные знаки транспор-
тных средств будут юридические лица и индивидуальные пред-
приниматели, включенные в специальный реестр. Порядок
формирования и ведения реестра установит МВД.

Максимальный тариф на регистрацию машины прямо в салоне
должно установить правительство. Причем, зарегистрировать
таким образом можно будет только новые автомобили. Прави-
ла распространяются только на новые автомобили.

По материалам Автомаил.ру

ГЛАВНОЕ - ЦЕНОВАЯ ДОСТУПНОСТЬ
12 июня по всей России стартуют продажи "внедорожно-

го" универсала Lada Granta Cross.
Granta Cross станет самым доступным предложением среди

других кросс-версий. Стоимость базовой комплектации Classic
- 554 900 рублей. За эти деньги покупателю полагается 1,6-
литровый мотор мощностью 87 л.с., а также климатическая си-
стема, атермальная тонировка, электропривод и обогрев наруж-
ных зеркал, плюс подушка безопасности водителя и аудиопод-
готовка.

Ранее один из дилеров поспешил рассказать, что Lada Granta
Cross будет стоить от 618 900 рублей за комплектацию Luxe.
Однако оказалось, что АВТОВАЗ выведет и более доступные
варианты. Luxe за 618 900 рублей (с роботом - 643 900 рублей)
полагаются противотуманные фары, обогрев ветрового стекла,
круиз-контроль, парктроник, датчики дождя и света, задние
электростеклоподъемники. Таким образом, прибавка за пласти-
ковый обвес, улучшенный салон и другую подвеску составляет
около 40 тысяч рублей.

С точки зрения ценников между "Грантой" и "Вестой" - боль-
шая пропасть. За Lada Vesta SW Cross дилеры просят 779 900,
а значит, "внедорожная" Granta обойдётся сразу на 225 тысяч
рублей дешевле. С другой стороны, Vesta базируется на более
свежей платформе, и в базовом исполнении располагает более
мощным мотором.

Стоит напомнить, что АВТОВАЗ отказался от имени Kalina,
поэтому все автомобили, которые выпускались под этим брен-
дом, стали "Грантами". Соответственно, под названием Granta
Cross публике представили бывшую Kalina Cross.

Какая ответственность
предусмотрена законодательством

РФ для юридического лица
за самовольную постройку?

В Управление Росреестра по Саратовской области
регулярно поступают вопросы, связанные с осуществ-
лением государственного земельного надзора. Одним
из часто задаваемых является вопрос об ответствен-
ности юридического лица за самовольную постройку. В
связи с этим Управление Росреестра по Саратовской
области разъясняет следующее.

Понятие самовольной постройки установлено в ст. 222 Граж-
данского кодекса РФ и объединяет под собой несколько ви-
дов нарушения законодательства. Так, здание, сооружение
или другое строение признается самовольной постройкой при
возникновении одного из следующих условий:

• объект возведен на земельном участке, не предоставлен-
ном в установленном порядке;

• объект возведен на земельном участке, разрешенное ис-
пользование которого не допускает строительства на нем
данного объекта;

• объект создан без получения на это необходимых разре-
шений;

• объект создан с нарушением градостроительных и строи-
тельных норм и правил.

Независимо от основания для признания возведенного
объекта самовольной постройкой у лица, осуществившего
такую постройку, возникает гражданско-правовая ответствен-
ность в виде обязанности снести ее за свой счет либо опла-
тить снос. А вот административная ответственность возника-
ет в зависимости от обстоятельств, повлекших признание
постройки самовольной.

Если строительство осуществлено на земельном участке, не
предоставленном юридическому лицу в установленном по-
рядке, то госземинспектор Росреестра квалифицирует такие
действия по ст. 7.1 Кодекса РФ об административных право-
нарушениях  (КоАП РФ) как самовольное занятие земельного
участка. Штраф по этой статье для юридических лиц состав-
ляет от 2 до 3 % кадастровой стоимости земельного участка,
но не менее 100 000 руб. В случае, если кадастровая сто-
имость земельного участка не определена, - от 100 000 до 200
000 руб.

Если строительство осуществлено на земельном участке,
для этого не предназначенном, то нарушитель будет привле-
чен к административной ответственности по статье 8.8 КоАП
РФ за использование земельного участка не по целевому
назначению. Для юридических лиц размер штрафа составит
от 1,5 до 2 % кадастровой стоимости земельного участка, но
не менее 100 000 руб., а в случае, если не определена када-
стровая стоимость, - от 100 000 до 200 000 руб.

Госземинспектор Росреестра, выявивший самовольную
постройку на не предназначенном для этого земельном уча-
стке, в обязательном порядке уведомит об этом местную
администрацию.
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